

..... SNCF Paris Saint-Lazare

26 juin 2025

Vraie guerre ou prétendue paix : de la Palestine à l'Iran, stopper Trump et Netanyahu !

Deux semaines de bombardements massifs de l'Iran par l'armée israélienne, appuyés par ceux de l'armée américaine : destruction d'infrastructures, de sites nucléaires et d'habitations, des milliers de morts et de blessés, principalement en Iran, mais aussi en Israël. Et aujourd'hui, Trump et Netanyahu annoncent une « trêve » et un « cessez-le-feu ». Pour combien de temps ?

L'ordre impérialiste

Les États-Unis et leur bras armé sur place, l'État d'Israël, appliquent méthodiquement leur politique. Tous les régimes de la région et toutes les forces politiques ou militaires doivent se plier docilement à leur volonté. La moindre velléité d'indépendance est durement réprimée et ensevelie sous des déluges de bombes : Liban, Yémen, Syrie, et maintenant Iran, les armes israéliennes et occidentales amènent les différents États du Moyen-Orient à se soumettre. Israël en profite pour poursuivre et intensifier ses propres appétits colonialistes avec le génocide à Gaza et l'annexion de fait de la Cisjordanie.

L'oppression au nom de la paix et de la démocratie

Le prétexte de l'attaque contre l'Iran était de l'empêcher d'obtenir la bombe nucléaire, dont le développement avait repris depuis que Trump a rompu en 2018 l'accord de limitation sur le nucléaire iranien signé trois ans plus tôt. Mais aujourd'hui, dans la région, c'est Netanyahu, le boucher de Gaza, qui possède l'arme nucléaire ! Quant à Trump, il préside le seul pays qui dans l'histoire a utilisé cette arme, pour terroriser la population japonaise en 1945 ! Trump dit que « l'Iran doit maintenant faire la paix ». Quelle paix, quand ses prétendus défenseurs attaquent et bombardent eux-mêmes à tout-va ? En réalité, les fauteurs de guerre d'aujourd'hui, Trump et Netanyahu, soutenus hypocritement mais bien réellement par Macron, ne craignent qu'une chose : la révolte des peuples.

Qui sont les terroristes ?

Dans ses discours, Trump dénonce le « caïd » iranien qui « soutient le terrorisme ». Mais qui bombarde ? Netanyahu et Trump ! Ils parlent de « libérer le peuple iranien de la tyrannie des mollahs ». Foutaises. Car le génocide mené par Israël à Gaza ne « libère » en rien la population palestinienne de la « tyrannie du Hamas », elle est purement et simplement exterminée. Et qui oublie que c'étaient les États-Unis qui soutenaient la dictature sanglante précédente en Iran, celle du shah ? En 2001, en 2003, les États impérialistes ont bombardé l'Afghanistan et l'Irak au nom de la « démocratie ». Même chose avec le bombardement de la Libye décidé par Sarkozy en 2011. Aujourd'hui, c'est le chaos en Irak et en Libye, le retour des talibans en Afghanistan et la « paix » dans la région n'est, au mieux, qu'un répit entre deux offensives militaires.

Défendre et organiser l'indépendance politique de notre classe

L'intervention directe des États-Unis au Moyen-Orient suscite beaucoup d'inquiétude. Mais aussi de la révolte. L'impérialisme, ce n'est pas seulement la guerre économique, c'est aussi la guerre tout court. Cette force des dirigeants impérialistes est aussi leur faiblesse. Chaque fois, l'objectif est de terroriser les peuples. Mais un réveil de la classe ouvrière en Iran pourrait être le début d'un soulèvement dans toute la région. Et même dans le monde... Il y a quinze jours, les dockers de Marseille, Gênes et Tanger ont montré l'exemple en bloquant l'envoi d'armes en direction d'Israël. La semaine dernière, des centaines de milliers de manifestants ont défilé dans les capitales européennes, ainsi qu'aux États-Unis pour dénoncer la guerre impérialiste au Moyen-Orient.

Refusons tout soutien aux dirigeants occidentaux, à commencer par Trump et Macron. À bas les guerres impérialistes au Moyen-Orient et partout dans le monde.

..... Ce bulletin t'a plu ? Fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

Une boussole qui indique le sud

A en croire la direction, tout va bien dans le meilleur des mondes avec la filialisation de la ligne L. Les livrets prétendent "d'information" qu'elle nous envoie brassent tellement de l'air qu'on pourrait résoudre la canicule avec...

Mais il faut savoir lire entre les lignes : les 77 accords qui vont être renégociés à partir de la mise en filiale (sous la menace d'être purement supprimés faute d'accord au bout de 15 mois...) concernent des sujets comme l'organisation du travail, la durée du travail, la rémunération... pas vraiment des babioles !

Une seule équipe, celle des travailleurs

Comment croire qu'on est dans le même bateau avec une direction qui nous attaquait hier, continue aujourd'hui et le fera encore demain en se servant notamment de la mise en filiale ? A nous par contre de resserrer les rangs entre nous les travailleurs et de commencer à établir nos revendications : la meilleure défense, c'est l'attaque !

Travailleurs du transport de toutes les boîtes, unissons-nous !

Les collègues de la RATP sont aussi en pleine "ouverture à la concurrence" et on leur promet les mêmes recettes qu'on connaît à la SNCF : également du processus sur des années lot par lot, tentatives de divisions entre travailleurs selon leur statut, remise en cause des conditions de travail qui existent aujourd'hui (primes, temps de travail, organisation du travail, etc.), gel des rémunérations.... Face à cela, les collègues des bus sont appelés à la grève le 10 juillet : un bon début pour préparer la riposte !

Qui veut perdre des millions ?

4 millions d'euros sont tombés dans les mains de notre direction... qu'en a-t-elle fait ?

- a) Embaucher pour combler le sous-effectif chronique
- b) Augmenter nos salaires
- c) Prendre des mesures contre le plomb dans le toit de la gare
- d) Faire travailler 10 personnes pendant 3 ans pour essayer de gagner l'appel d'offres dans le cadre de l'ouverture à la concurrence

Réponse dans le journal *Les Échos* :

« Par ailleurs, répondre à un appel d'offres d'IDFM n'est pas gratuit : cela représente 2 à 3 millions par dossier, et même 4 millions pour la ligne L, selon Transilien qui a préparé sa candidature avec 10 personnes dédiées pendant trois ans »

Les coûts de la concurrence

A vos calculettes : 14 lots ferroviaires sont prévus d'être soumis à appel d'offre d'ici 2040, 18 lignes de métro, une dizaine de lignes de tram, 39 lots de bus de grande couronne et 13 dans Paris et sa petite couronne, soit la bagatelle de 84 lots et appels d'offre, uniquement pour la région parisienne.

..... Ce bulletin t'a plu ? Fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

Si sur chaque lot, deux entreprises candidatent à minima et mettent pour ce faire 2 millions d'euros (soyons gentils...), à combien monte la somme d'argent gâché ?

= plusieurs centaines de millions d'euros engloutis dans un travail absurde et improductif, alors que le sous-effectif gangrène bien des services et que l'Etat organise une pénurie de moyens pour entretenir correctement l'intégralité des réseaux et des matériels roulants.

Retailleau dans les pas de Trump

« Ne venez pas en France, c'est la tolérance 0 ». Tels étaient les mots de Retailleau jeudi dernier à la Gare du Nord. Voilà la version française des rafles contre les travailleurs sans papiers que Trump mène en Californie et dans le reste des Etats-Unis : 4000 flics déployés sur deux jours sur l'ensemble des réseaux de transports en France pour contrôler au faciès. Une politique terroriste, puisqu'elle vise exactement à... terroriser l'ensemble des travailleurs. Aux Etats Unis, la mobilisation a réussi à empêcher certains travailleurs immigrés de se faire expulser. A nous de suivre leur exemple. Let's fight ! All refugees welcome !

Solidarité avec tous les sans-papiers

Heureusement, on a aussi vu ici des réactions de solidarité s'organiser, à l'échelle individuelle... et même collective : à Gare du Nord, une manifestation a été appelée en un clin d'œil et les manifestants ont déambulé dans la gare en distribuant des tracts à tous les usagers. Et ils étaient bien plus nombreux que les rares collabos qui ont aidé es flics à trouver des personnes suspectées d'être sans-papiers... une réaction salutaire !

Un conclave pour rien

Grosse surprise ! « Le conclave sur les retraites » voulu par François Bayrou et qui réunissait organisations patronales et quelques confédérations syndicales ultra-réformistes n'a rien donné après quatre mois de palabres. Et pour cause. Dès le départ, le Premier ministre avait expliqué qu'il n'était pas question de revenir sur la retraite à 64 ans mais que les fameux « partenaires sociaux » pouvaient toujours négocier sur des bricoles. Un os à ronger. Mais même là-dessus ils n'ont pas réussi à vraiment s'entendre. Quant à engager une véritable lutte pour les retraites, cela ne semble pas à l'ordre du jour ni de la gauche syndicale, ni de gauche politique.



L'ARMÉE ISRAËLIENNE OUVRÉ RÉGULIÈREMENT LE FEU SUR DES CIVILS AFFAMÉS QUI TENTENT DE REJOINDRE LES CENTRES DE DISTRIBUTION D'AIDE ALIMENTAIRE